



La tempête "Adrian" frappe durement la Corse

Les deux départements ont été placés, hier, en vigilance rouge pour des "vents d'une ampleur exceptionnelle". Une première dans l'île qui s'est retrouvée coupée du monde. L'épisode a causé de nombreux dégâts matériels

Vent violent, surélévation du niveau de la mer, vagues submersions, mini tornade, la Corse a connu un épisode météorologique d'une rare intensité hier. Cette "violente tempête d'une ampleur exceptionnelle", comme la décrivent les services de Météo-France, a paralysé toute l'île pendant plus de 24 heures.

Si les dégâts matériels sont importants, la tempête baptisée "Adrian" n'a pas fait de blessé. Mais quelques frayeurs pour les habitants.

Surpris par les inondations à Aghione, deux adultes avec un nourrisson ont dû laisser leur véhicule emporté par les eaux. Une mini tornade a fait de gros dégâts matériels dans le centre-ville d'Aleria. Tout comme à Porto-Vecchio où un camping a été dévasté par la violence du vent (lire par ailleurs).

Voilà pour les consé-



À Erbalunga, la digue du port n'a pas tenu sous la puissance des vagues. Image saisissante d'une mer Méditerranée déchaînée par les vents violents de la tempête Adrian.

230

CHIFFRE

Météo-France a relevé des rafales à 230 km/h à Bocognano, 190 km/h au cap Pertusato, 164 km/h à Marignana, 163 km/h à Cagnano, 148 km/h à Aghione, Porto-Vecchio et Aleria.